

México presenta propuesta migratoria a Guatemala

Escrito por Redaccion

Martes, 08 de Julio de 2014 04:48 - Actualizado Martes, 08 de Julio de 2014 04:52



Esta política migratoria incluye las tarjetas de visitante regional y de trabajador fronterizo que México expide a guatemaltecos desde hace unos meses de manera gratuita, este país se convierte en un "ejemplo de cómo se puede mejorar el trato a los migrantes" y las relaciones entre dos pueblos hermanos dijo el presidente de Guatemala.

La tarjeta de visitante regional, con una vigencia de 5 años, permite a los guatemaltecos permanecer hasta tres días en cualquiera de los 81 municipios de los estados fronterizos de Chiapas, Tabasco, Campeche y Quintana Roo.

A la tarjeta de trabajador fronterizo también pueden acceder todos los guatemaltecos. El presidente de Guatemala, Otto Pérez Molina, elogió hoy la política migratoria del Gobierno mexicano, marcada por una visión "humanitaria" y de impulso al desarrollo y a la cooperación, en lugar de levantar "muros" y "obstáculos".